



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELE
<i>jueves 10 de mayo de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

LEGISLATURA

Martín Mendoza Villa denunció presuntas irregularidades en la comprobación e gastos del congreso; dijo que pidió un informe de plantillas de vehículos y detectó gastos excesivos en el mantenimiento de estos y en la remodelación de algunas oficinas. (TVA)

La comisión de equidad de género y grupos vulnerables en el congreso local, está por sacar el dictamen de reforma al código penal en el que se contempla una nueva modalidad de delito contra la discriminación de las personas. (NT)

Sondeo. La ciudadanía considera que una de las maneras en que se podría castigar a aquellos que discriminen a las personas con alguna discapacidad o con capacidades diferentes, podría ser desde una multa administrativa hasta hacerlos pasar por lo mismo. Hay otros en cambio que también consideran que en lugar de castigar se trata de hacer conciencia de que todos tenemos los mismos derechos. (NT)

Adelantándose un día los diputados locales festejaron ayer con un desayuno a las mamás que trabajan en el congreso local. Este festejo se llevó a cabo en un reconocido restaurante del centro de la ciudad y después del desayuno el presidente de la mesa directiva, el diputado del PRI **Jaime Escobedo**, reconoció la labor que estas mujeres realizan y su doble función como madres y como trabajadoras. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

En la Facultad de lenguas y letras de la UAQ se realiza la feria del libro usado, hasta mañana viernes en la explanada de Rectoría. (TVA)

El gobernador **Francisco Garrido Patrón** recibió en las instalaciones de Palacio de Gobierno a integrantes del SNTE sección 24, encabezados por el profeso **Abel Espinosa Suárez**. Durante la reunión, en la que también estuvo presente la secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, el gremio magisterial hizo entrega del pliego petitorio para la negociación salarial de este año, con lo que se da inicio a las mesas de trabajo para realizar dicha revisión. (NT)

MUNICIPIOS

Los 4 elementos de guardia municipal que denunciaron supuestas irregularidades en la secretaría de seguridad pública fueron dados de baja; el motivo es que no presentaron las pruebas de lo que acusaban. (NT)

Ante la cercanía de la temporada de lluvias y el comportamiento atípico del clima, las autoridades ya preparan una estrategia estatal, intermunicipal, para la atención de contingencias, anunció **Jorge Luis Alarcón**, quien dijo que posiblemente la semana próxima se den a conocer los pormenores del plan estratégico y de contingencias para el periodo de lluvias 2007. (TVA)

Para este año se tiene una perspectiva de inversión en el municipio de Querétaro, de 5 mil 500 mdp, de los cuales, poco más de 3 mil mdp ya están prácticamente asegurados, apuntó el Secretario de Desarrollo Sustentable municipal, **Ricardo Alegre Bojorquez**. Señaló que los hechos violentos que se han registrado, no han provocado la cancelación de inversiones. (TVA)

Recibió ayer su sanción La Hielera, donde el pasado martes se registró una fuga de amoníaco que provocó el cierre de avenida Corregidora y la evacuación de escuelas y comercios. La multa a penas rebasa los 30 mil pesos. (NT)

Le pusieron un ultimátum ayer a la directora de seguridad pública de Huimilpan **Lilia Fajardo**; el cabildo no está conforme con su trabajo y le pidieron que dé resultados o le quitan el cargo. (NT)

Quieren cobrar el acceso a la peña de Bernal; la medida entraría en vigor a partir de diciembre de este año, dio a conocer el presidente municipal de Ezequiel Montes. (NT)

Sondeo. Ante la intención de cobrar por subir a la peña de Bernal, los habitantes dicen que esto sería como quitarles una parte de la misma gente, pues la peña es propiedad de todos los bernalenses. (NT)